



宇都宮市立泉が丘小学校 学校だより

◇ 教育目標・合言葉 ◇

「しっかり学ぶ」「よいよく生かす」  
「なかよく生きる」「元気でがんばる」

# いずみ

令和6年度 第13号 **最終号** 3月24日  
発行者 引地 健二

※ HPではカラーでご覧になれます。



卒業式

## 147名の旅立ち ~卒業おめでとう!~

本校の桜のつぼみも膨らみ始めました。18日(火)には多くの保護者の皆様のご列席をいただき、無事に卒業式を挙行することができ、147名の卒業生が元気に泉が丘小学校を飛び立ちました。



卒業証書をもらう一人一人の表情は、とても引き締まり、自信と希望にあふれていました。卒業生には、自分を信じて、そして家族やこれから出会うたくさんの人たちの言葉を大切に、泉が丘小学校の校庭の木々のように大きく成長して欲しいと思います。〈玄関前のモクレン〉



卒業式当日1~4年生は休業だったため、前日に卒業生とのお別れの歓送を実施しました。下級生が廊下に並び、その間を卒業生が通りました。拍手あり、感謝の言葉ありの見送りは、心温まる光景でした。



下級生の温かい見送りの様子



お世話になった先輩とハイタッチ



窓から手を振り別れを惜しむ



## 令和6年度 修了式

今年度も体育館で実施しました!

今日は、1年間を締めくくる修了式を実施しました。各学年の代表児童が修了証を受け取るとともに、1・3・5年生の代表児童が今年度を振り返り、スピーチしました。頑張ったことや思い出に残ったこと、次年度頑張りたいことなどをしっかり伝えることができました。

本日、子供たちに手渡した修了証は、一人一人の努力の証です。通知票の所見欄には、担任が子供たちの頑張りやよさ、そして更に伸びる力があることを綴っています。ご家庭でお子さんと一緒に1年間を振り返り、お子さんの成長を感じていただきたいと思います。春休みは、2週間程度と短い休みですが、新学年の準備をしたり、新学期に頑張ることを考えたりして、スムーズにスタートできるように話し合っていたいただければと思います。



修了証を授与された代表児童



スピーチをした代表児童

### ◆ 令和7年度保護者給食費負担軽減事業について

本市では、給食費に対して毎月2,000円を上限に補助を行う「保護者給食費負担軽減事業」を予定しており、現在、令和7年度予算案として、宇都宮市議会において審議されているところです。

当該事業は、子育て世代の負担軽減を目的としており、保護者の皆様が月々負担する給食費に対して、毎月補助するものです。(そのため、令和7年度に納めていただく給食費は、3月17日にお知らせした令和7年度給食費から毎月2,000円を上限として減額した金額となります。)

当該事業の詳細については、議会での決議後、4月上旬を目途に改めてご連絡させていただきます。

## 心のこもった「6年生を送る会」～ 企画委員と5年生が大活躍 ～

3月4日（火）に「6年生を送る会」が行われました。今年度は、昨年度までとは違い、体育館に全校生が集まり、企画委員会児童と5年生が中心となって会を実施しました。

2部構成の会でしたが、第1部では在校生代表児童の挨拶や在校生からのプレゼント贈呈、そして企画委員会による6年生へのアンケートクイズや間違い探しクイズなどを実施しました。第2部では、各学年が6年生への感謝の気持ちを表す出し物を発表しました。歌や合奏、そして応援団風のエールや呼び掛けなど、それぞれの学年で工夫した出し物は、とても迫力とメッセージ性がありました。そして最後は、6年生からのプレゼントとして雑巾の贈呈や在校生への期待を込めた呼び掛け、卒業式で歌う「旅立ちの日に」の合唱の発表がありました。笑顔あふれる場面あり、心温まる場面ありで、とても充実したすばらしい集会活動になりました。



企画委員会の児童が大活躍！



在校生代表が感謝の気持ちを伝えました！



企画委員会の間違い探しクイズ！



1年生の出し物（インタビュー・歌）



2年生の出し物（応援エール・歌）



3年生の出し物（合奏・替え歌）



4年生の出し物（歌・合奏・応援エール）



5年生の出し物（合奏・歌・呼び掛け）



6年生の出し物（呼び掛け・歌）



各学年からの出し物の一場面。感謝の気持ちが伝わりました！



## 卒業生による奉仕活動 ～学校がきれいになりました！～

### ■「いずみ」～最終号発行に寄せて～

今年度は、感染症等による学級休業もほぼなく、計画どおり教育活動を進められた1年間でした。活動が制限されたり、行事の工夫を余儀なくされたりすることもなく、子供たちは充実した学校生活を送ることができたのではないかと思います。保護者の皆様には、数々のご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。皆様方のお力添えをいただきながら、何とか今年度を終えることができました。厚く御礼申し上げます。

明日から4月7日（月）まで春休みになりますが、感染症や交通事故等安全には十分気を付けて過ごしていただきますよう子供たちへのご指導をお願いいたします。春休み明け、子供たちがまた元気に登校するのを楽しみに待っています。「いずみ」を1年間ご笑覧いただき、ありがとうございました。